



**CHOCA CON MINA.** Sin procedencia, julio 24 (AP-Cablefoto). El buque cisterna "Bridgeton", de Kuwait, ahora con bandera norteamericana, chocó hoy contra

una mina submarina, durante su travesía por el Golfo Pérsico. Varias horas después, el Pentágono informó que nadie de la tripulación resultó herido, ni golpeado.

## Un superpetrolero de Kuwait choca con mina

Kuwait, Julio 24 (AP). El superpetrolero "Bridgeton", uno de los dos navíos kuwaitíes que tras cambiar de bandera surcan el Golfo Pérsico con pabellón norteamericano y al amparo de la armada estadounidense, chocó esta mañana

con una mina submarina poco antes de concluir una travesía de 800 kilómetros por la vía marítima.

Funcionarios de la marina norteamericana dijeron que el Bridgeton comenzó a hacer agua tras la explosión.

—Pasa a la página 25—

## Oposición nica firma declaración de Madrid

Madrid, julio 24 (DPA). En un documento llamado "Declaración de Madrid", los siete partidos de la Oposición Cívica Nicaragüense han manifestado su deseo de llegar a la paz e instaurar una democracia en Nicaragua. La declaración

fue firmada tras cuatro días de reunión en Madrid por el Partido Liberal Independiente, el Partido Social Cristiano, el Partido Socialdemócrata, el Partido Popular Social Cristiano, el Partido Conserva-

—Pasa a la página 17—

## Perecen 18 marineros chilenos, tras naufragio

Santiago, julio 24 (UPI). Un buque carguero naufragó hoy en medio de una violenta tormenta murlendo ahogados 18 de sus tripulantes, mientras otros 12 están desaparecidos, informó la Armada de Chile.

La motonave "Alborada", cargada de carbón y

con 37 tripulantes y pasajeros a bordo, transmitió un dramático S.O.S. a las 3:30 de la madrugada, avisando que entraba agua a una bodega y se escoraba rápidamente en medio de olas gigantes.

La Armada despachó un

—Pasa a la página 17—

# EU-Rusia reiteran su posición sobre cohetes

Ginebra, julio 24 (DPA). Estados Unidos y la Unión Soviética reiteraron hoy nuevamente su posición respecto a los cohetes Pershing 1 A de las Fuerzas Armadas de Alemania Occidental, cuyas cabezas atómicas están en poder de EE. UU.

Sin embargo, ante la nueva iniciativa de desarme del jefe del Kremlin, Mikhail Gorbachev, Washington señaló al mismo tiempo cierta disposición a hacer concesiones en los otros tres "problemas principales", que según Moscú tendrán que ser resueltos antes de que se concluya un acuerdo sobre la reducción de todos los cohetes nucleares de medio alcance en el mundo.

En la controvertida cuestión de los Pershing 1 A, estacionados en la República Federal, al parecer todavía no

## Niño de 10 años impone récord en aviación moderna

Fort Lauderdale, Estados Unidos, julio 24 (UPI). Un niño de 10 años aterrizó su avión unimotor como un veterano para establecer el récord de ser el piloto más joven en volar de costa a costa en Estados Unidos.

—Pasa a la página 31—



**EN CHILE.** Santiago, julio 24 (AP-Cablefoto). Norbert Bleum, Ministro de Trabajo de Alemania Federal, se encuentra en esta capital en visita oficial de tres días.

# Panamá analiza la decisión de E.U.

Ciudad de Panamá, julio 24 (DPA). El gobierno de Panamá analiza la decisión de Estados Unidos de "mermar la ayuda económica y militar en este país".

La prensa panameña se hizo eco hoy de las informaciones procedentes de Washington según las cuales Estados Unidos decidió disminuir esa ayuda en unos 50 millones de dólares a partir de esta fecha.

Se informó que el presidente Erick Arturo Delvalle se reunió con algunos de sus ministros hoy para analizar el asunto y estudiar la estrategia a seguir en este caso.

Un vocero del gobierno dijo que "no se ha recibido una información oficial, emanada del gobierno de Estados Unidos y que haya llegado por los canales usuales en este tipo de decisiones, pero de acuerdo a lo que publica la prensa de Estados Unidos y la panameña la merma en la ayuda se va a ejecutar en los próximos meses".

Por aparte la "Cruzada Cívica Nacional" que agrupa a 112 organizaciones de industriales, comerciantes, profesionales, obreros y estudiantes reiteró hoy que

—Pasa a la página 17—

## 100 muertos por una ola de calor en Grecia

Atenas, julio 24 (DPA). La fuerte ola de calor que se abate desde hace una semana sobre Grecia ha ocasionado la muerte de casi

100 personas, en su mayoría gente de edad, según informan los hospitales de las grandes ciudades. La

—Pasa a la página 17—

## Israel desestima una advertencia soviética

Jerusalén, julio 24 (AP). Autoridades israelíes restaron importancia hoy a una emisión de Radio Moscú en que se advirtió a Israel que "plense dos ve-

ces" antes de desarrollar un proyectil capaz de cargar ojivas nucleares, y que pudiera llegar a territorio soviético.

—Pasa a la página 31—

## Obispos de CA piden más esfuerzos por paz

San José, julio 24 (DPA). Los obispos centroamericanos pidieron hoy a los presidentes de Centroamérica "hacer más esfuerzos por la paz en la región".

Tras un cónclave de tres días en que participaron los máximos jerarcas de la Iglesia católica centroame-

ricana, los arzobispos Marcos Gregorio McGrath de ciudad de Panamá, Román Arrieta de San José, Costa Rica, Héctor Santos de

—Pasa a la página 31—



**PAZ EN C.A.** Bogotá, julio 24 (AP-Cablefoto). "Colombia se mantiene a la expectativa de la crisis en Centro América, y quiere colaborar para que se logre la paz", expresa el presidente Virgilio Barco.

## Un perro hace de padrino en boda en Middlesbrough

Middlesbrough, Inglaterra, julio 24 (AP). El perro, el mejor amigo del hombre, le tocó esta vez ser el padrino en una boda celebrada en esta localidad, ya que gracias a él se conocieron el novio y la novia.

El novio, Andrew Miles, que es ciego, dijo que nadie mejor para que lo acompañara a su boda con Wendy Screamon que su perro guía Peter, un labrador de pe-

—Pasa a la página 31—



**SALDRA A LA VENTA.** San Francisco, julio 24 (AP-Cablefoto). John Hudson muestra el modelo del muñeco "The Ollie Doll", con la efigie del teniente coronel Oliver North, que en breve saldrá a la venta. Hudson piensa vender 600 mil de estos muñecos, a un precio de 20 dólares cada uno.

—Pasa a la página 17—